

# Le mentorat sera reconduit

Au début du mois de novembre dernier, un système de mentorat a été instauré au sein du lycée professionnel Jean-Lurçat, au bénéfice des élèves de la classe de seconde (Métiers de la relation clients).

**A**u début du mois de novembre dernier, un système de mentorat a été instauré au sein du lycée professionnel Jean-Lurçat, au bénéfice des élèves de la classe de seconde (Métiers de la relation clients).

Initiée par le chef d'établissement et le professeur principal de cette classe, l'opération avait pour objectif de faire suivre chaque élève par un professionnel, en vue d'une meilleure ap-



**PARRAINAGE.** Des élèves et leurs mentors à l'issue du jeu de piste au parc Pasteur, LYCÉE LURÇAT

proche du monde de l'entreprise.

Elle a été diligentée en collaboration avec l'association Proximité, spécialisée

dans ce domaine, qui a déterminé les besoins des trente-deux élèves concernés et désigné un mentor répondant à leurs attentes.

Tout au long de l'année,

des séances de travail ont été organisées, selon des thématiques très variées : recherche de stage, choix de l'orientation, intégration dans la vie active.

Elles ont permis un enrichissement mutuel, chaque élève ayant eu l'occasion de se rendre sur le lieu de travail de son mentor.

Mardi s'est tenue une dernière action à caractère plus ludique, qui s'est traduite par un jeu de piste dans les rues d'Orléans, de la place de la Loire au parc Pasteur.

Le bilan de cette expérience de mentorat est très positif. Elle sera donc renouvelée lors de la prochaine rentrée scolaire, avec davantage d'élèves et des séances de travail plus nombreuses. ■